



NOMBRE DE ALUMNO: GABRIELA GUTIÉRREZ ROBLERO.

**NOMBRE DEL PROFESOR: YARENI
ESPINOSA**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO
"INTRODUCCIÓN AL TRABAJO SOCIAL Y
SUS PRINCIPALES PRECURSORES**

MATERIA:

**TRABAJO
SOCIAL**

GRADO: 2DO

CUATRIMESTRE

GRUPO: A

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 09 DE ENERO
2022.**

LAS DICHAS FORMAS DE AYUDA AL NECESITADO A TRAVES DE LA HISTORIA: DE LOS TIEMPOS REMOTOS DE LA EPOCA FEUDAL.

LA EDAD MEDIA

La actitud de quien obra desinteresadamente en favor del prójimo, sin esperar nada a cambio.

La beneficencia es considerada como un valor de implicar la disposición de ayuda de manera desinteresada a quienes más lo necesitan.

El seguro social es un programa que financia o administra el gobierno para satisfacer las necesidades básicas de las personas sin recursos.

La asistencia social son programas gubernamentales de transferencia que brindan prestaciones en efectivo: a familias con hijos dependientes cuyos ingresos y bienes inferiores a un nivel muy bajo.

El bienestar social es el conjunto de factores que se conjugan para que los integrantes de una sociedad puedan satisfacer sus necesidades fundamentales.

La edad media, la iglesia ejerce una considerable influencia de la vida civil, en la filosofía, la cultura, en el derecho y en las instituciones. Se practica también las ayudas elementales de carácter amistoso y vecinal. La solidaridad vecinal o familiar quien actúa cuando un ciudadano tiene problemas. Las asociaciones con objeto social desarrollaban también actividades religiosas (cofradías de oficios). Las cofradías de oficio tenían funciones religiosas, como honrar el santo patrono, pero también desarrollaban socorros mutuos de carácter material, acciones caritativas exteriores y banquetes sociales. Los señores feudales también daban cierta protección y refugio a los vasallos que formaban parte de su feudo. Los caballeros medievales crearon asociaciones accidentales en la ayuda social.

La caridad era ejercida por los ciudadanos dando limosna, los ayuntamientos mediante albergues y casa de misericordia, o las organizaciones religiosas con sus hospitales eclesiásticos. Los pobres eran tratados igual que si fueran ladrones u otro tipo de delincuentes y condenados a castigos similares.

LA EDAD MODERNA.

El ser humano se interesó en un hombre nuevo a través de la educación, cultura, invención, individualismo, se puso a base para una organización pública de atención a los pobres, la asistencia social de la iglesia queda en segundo plano reduciéndose la protección feudal y

eclesiástica, dando lugar a la beneficencia pública, basada en los ideales de la ilustración y del liberalismo. La beneficencia pública pasa a ser ocupada por los ayuntamientos con los fines de reprimir la pobreza y la mendicidad y establecer ayuda para los desvalidos para cubrir sus necesidades. La ley de beneficencia de 1822, la constitución liberal de 1812 cambió el panorama en orden en la conformación de un sistema público de atención al necesitado, y se establece en su artículo 3º, la obligación de los españoles a ser justos y beneficios el cual pone a cargo a los ayuntamientos para cuidar a los hospitales, hospicios y casas de expósitos y demás establecimientos.

La ley de beneficencia 1849, a partir de esta ley la beneficencia se constituye en sistema de protección social conexas entre sí por relaciones de coordinación entre los órganos de administrativos que se crean, a pesar del carácter público no se mencionan derechos de las personas pobres.

Evolución posterior del sistema de beneficios, hasta 1978 el sistema de beneficencia continuó vigente, la beneficencia durante los siglos XIX Y XX. En 1899, distinguen las necesidades privadas en establecimientos, asociaciones permanentes y fundaciones.

EDAD CONTEMPORANEA.

A partir de la revolución francesa, con las nuevas con la nueva sociedad que surge desde los principios de igualdad, fraternidad y libertad comienza a considerarse al marginado como ciudadano más con derechos y deberes. La asistencia social aparece como un conjunto, más o menos sistematizado, de principios, normas y procedimientos para ayudar a individuos, grupos y comunidades, para que satisfagan sus necesidades y resuelvan sus problemas. El desarrollo industrial de la segunda mitad del siglo XIX provoca un agravamiento de la marginación sobre todo en los cinturones de las grandes ciudades, producto de una industrialización vertiginosa y de una inmigración masiva sin la más mínima planificación. En la edad contemporánea la filantropía es un espíritu de buena voluntad activa hacia los semejantes basado en las ideas y el sentimiento de fraternidad humana.

EL SEGURO SOCIAL.

El origen de los seguros sociales se encuentra la revolución industrial del siglo XIX, en su vértice económica, el liberalismo de la burguesía dominante va instruir la inviolabilidad de la propiedad privada. El seguro social se fundamenta en el ahorro colectivo que realizan las mismas personas que pueden llegar a ser pobres a causa de riesgos imprevisibles

(enfermedad, por incapacidad laboral, por desempleo, por fallecimiento), o previsibles (vejez, jubilación).

Los seguros sociales pasan un sistema de previsión individual a sistema de seguridad social, de tal manera que una forma de medir el bienestar de un país es observando la amplitud de prestaciones y personas protegidas por su sistema de seguridad social.

Juan Luis Vives en la sociedad en que vivimos desde sus inicios, independientemente de las diferencias culturales como factor común, la preocupación por ayudar a los otros, algo que con el tiempo se ha ido estructurando y perfeccionando. Lo que actualmente conocemos como trabajo social, años atrás era llamado asistencia social, en su proceso de evolución fue incorporando nuevos aspectos adecuándose al contexto social y a las nuevas necesidades que surgen en él. Uno de los más importantes precursores del trabajo social es Juan Luis Vives. Destacándose por sus postulados básicos de la disciplina que perduran hasta hoy y su obra más importante es "el tratado del socorro de los pobres".

San Vicente Paul las obras de San Vicente de Paúl se centran, desde los inicios de su sacerdocio, hasta la asistencia social y la promoción del sentido espiritual entre las personas pobres de Francia. San Vicente de Paúl impulsó la creación de hospitales, seminarios, misiones caritativas que luego hizo confederar en la congregación de misiones como forma de proteger y distribuir los bienes materiales en forma eficiente hacia los más necesitados.

Thomas Chalmers, las formas caritativas que se intentaron imponer en el primer cuarto del siglo XIX contemplaban la realización de una investigación completa de las situaciones de cada persona o familia.

Nacimiento del seguro social en 1869 surge la COS, fue una asociación privada que influyó en el nacimiento de trabajo social, cuando se creó estaba dominada por los ideales de la época, en el que se creía que las causas de la pobreza se debían más al carácter de los individuos que a las causas sociales.

<http://antología/uds.com>.

<http://antología/uds.com>